
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 
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任期満了まで 

全力で 

頑張ります！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～健康マイレージは健康増進に 

繋がるのか！？～ 

『費用対効果の高い事業を目指して』 
＜埼玉県さいたま市＞ 

 

♢ ♢
活動量計もしくはスマートフォンアプリで、歩数を測定し、

８０００歩/日以上歩いた市民に５ポイントのマイレージ 

ポイントを付与、年間最大で１８００ポイント付与ポイントは

景品の抽選応募や、Ｔポイントに交換可能。 
 

♢ ♢  

体組成計を数台購入し、体重・体脂肪をはじめ、１日の

基 礎 代 謝 量 、 筋 肉 量 、 脂 肪 量 な ど の 測 定 会 を      

頻繁に実施。 
 

 

平成２８年度３６２４人、平成２９年度６８４５人、    

平成３０年度３４５８人。 

年間の事業経費は、約１億５千万円から２億円。 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

～受動喫煙防止を目的に公園も禁煙化！！～ 

『生活環境の向上を貪欲に追及』 
＜東京都千代田区＞ 

＊生活環境条例の制定と拡大で、区内の禁煙化を推進＊ 

 

♢ ♢  
区役所及び警察の OB を、非常勤職員として雇用し、毎日、  

生活安全指導員として、巡回パトロールを実施し、路上喫煙者に

対 し 、 平 成 ３ ０ 年 ３ 月 ま で に 、 合 計 １ ０ 万 ７ １ ３ ４ 件 の        

過料（２０００円）処分。 
 

♢ ♢  

当初の条例では、公園が罰則の対象外だったため、喫煙者が 

集中し、分煙化や子どもたちが利用する時間帯の禁煙化に  

取り組んできたものの抜本的な解決には至らず。 

そこで、平成３０年度から、子どもの利用が多く、保育園の代替

園庭になっている公園などを路上禁煙地区に指定し、過料の 

徴収を開始。現在、区が管理する公園５６か所のうち、      

１７か所が禁煙化され、今後も随時、拡大を検討中。 
 

♢ ♢  

ただ単に禁煙化を進めるだけでは、罰則が適用されない    

私有地等に喫煙者が集中することから、たばこ事業者等に   

対して、喫煙所の設置助成を行い、喫煙スペースの創出を  

図り、路上喫煙を防止しつつ、喫煙者と非喫煙者が共生できる

社会づくりを推進。 
 

 

在住者はほぼ賛成、在勤者やたばこ事業者はほぼ反対 

事業を開始する前に課題整理が重要！！ 
単 に ポ イ ン ト を 付 与 す る だ け で は 、     

健 康 づ く り に 関 心 の あ る 方 の 参 加 が     

ほとんどで、関心のない方の参加をいかに  

促していくかの検討が必要です。 

また、健康マイレージ事業の事業効果を   

測るため、市民の健康状態の向上・改善が  

どの程度達成されたかを数値化すべきです。 

豊中市で、健康マイレージ事業を実施する際は  

市 民 の 健 康 増 進 に 直 接 的 に 寄 与 す る    

取り組みや健康意識が高まる制度構築が  

必要不可欠だと思います。 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（土・祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://www.geocities.jp/positive_square/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

どんなまちで生活したいかが最重要！！ 
豊中市でも現状の一部の駅周辺だけでの路上禁煙地区

の指定から、原則、市内全域の路上禁煙地区の指定、

更には、公園の禁煙化を早急に進めるべきです。   

個人的には、そういうまちで、家族と生活し、    

子どもを育てたいと思います。 


